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Visites et communions aux personnes âgées et 
/ou malades : durant la première semaine du mois.  

 

Permanence pour les Confessions : Tous les samedis 

de 16h15 à 16h45 à St Pierre et Paul, et les mardis après 
l’adoration (entre 9h30 et 10h00) à Ste Thérèse ; ou sur RDV 
(Père Daniel ou Père Isacco).   

Nos défunts :  
+ Colette RAUBER, 83 ans 
+ Jeanne BUHAGIAR, 94 ans 

Messes dominicales sur la Communauté de Paroisses  
 
Samedi : 17h00 Sts Pierre et Paul. et 18h30 St. 
Fridolin. 
Dimanche: 9h00 St. Joseph.  
 

Messes de semaine sur la Communauté de 
Paroisses : 
 

Mercredi à 8h30 à St. Fridolin  
Jeudi à 18h30 à Sts. Pierre et Paul (adoration à 17h45) 
Vendredi : 
- St Joseph à 08 h30 
- Maison de retraite de l’Arc à 11h00 : le 08/12 – le 

15 /12  
 

LAUDES 

Comme chaque année, tous les paroissiens sont 
invités pendant le temps de l’Avent, du mardi 05 
décembre au vendredi 22 décembre, à 6h00 du matin, 
à la prière des Laudes à la chapelle Notre Dame de la 
paroisse Ste. Thérèse (ancienne crypte), sauf le 
samedi et le dimanche.   

CELEBRATIONS SACREMENT DU PARDON 

Célébrations pénitentielles spéciales pour le temps de 
l’Avent, avec absolution individuelle  

* Mercredi 13 décembre, à 20h00, à Sts Pierre et Paul 
* Mercredi 20 décembre, à 20h00, à Ste Thérèse 

EPIPHANIE 2024 

Tous les paroissiens –et tout spécialement les enfants- 
sont invités à la crèche vivante qui aura lieu le 
dimanche 7 janvier 2024 à 15h00 à l’église sainte 
Thérèse. 
 

1er JANVIER : STE MARIE MERE DE DIEU 
 

10h30 : Messe solennelle à St Fridolin 

 

 

   Ven 01 / 

   Sam 02 20h30 Eucharistie des communautés N.C 

   Dim 03 1er DIMANCHE DE L’AVENT 
10h30 Messe dominicale 

+ Francesco ERAMO 
(Quête pour les services de la Liturgie, de la Musique 

sacrée et Art sacré (Ste Cécile)) 

Lun 04 / 

Mar 05 8h00 Chapelet 
8h30 Messe suivie d’un temps d’adoration 

Mer 06 / 

   Jeu  07 / 

Ven 08 IMMACULEE CONCEPTION DE LA VIERGE MARIE 
18h30 : Messe Solennelle à Sts Pierre et Paul 

Sam 09 20h30 Eucharistie des communautés N.C 

Dim 10 2ème DIMANCHE DE L’AVENT 
10h30 Messe dominicale 

+ Sergio ERAMO 
(Quête pour le chauffage) 

Lun 11 / 

Mar 12 8h00 Chapelet 
8h30 Messe suivie d’un temps d’adoration 

Mer 13 / 

   Jeu 14 / 

   Ven 15 / 

   Sam 16 20h30 Eucharistie des communautés N.C 

Dim 17 3ème DIMANCHE DE L’AVENT 
10h30 Messe dominicale 

+ Amalia et Manfredo ERAMO 
(Quête Pax Christi) 

Lun 18 / 

Mar 19 8h00 Chapelet 
8h30 Messe suivie d’un temps d’adoration 

 Mer 20 / 

   Jeu 21 / 

   Ven 22 / 

Sam 23 Sts Pierre et Paul 
17h : Messe unique du 4e dimanche de l’Avent 

   Dim 24 17h00 Messe de Noël des familles à Sts PP 
24h00 : Messe de Minuit 

Lun 25 LA NATIVITE DU SEIGNEUR 
10h30 Messe solennelle à St Fridolin 

Mar 26 St Etienne : 10h30 : Messe solennelle à St Joseph 

Mer 27 ST JEAN APÔTRE  

Jeu 28 STS INNONCENTS 

Ven 29 / 

Sam 30 20h30 Eucharistie des communautés N.C 

Dim 31 STE FAMILLE 
10h30 Messe solennelle 

+ Jean Paul JAECK 

DECEMBRE 2023 
Tél. : 03.89.42.08.51 

www.paroisse-saintetherese.com 
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LES PROFESSIONS DE FOI 

 

Nous avons eu la joie le 29 
octobre dernier que 21 jeunes de 
notre communauté de paroisse 
professent leur foi durant la 
messe dominicale à Sainte 

Thérèse présidée par le père Isacco.  
Entourés de leurs catéchistes, de leurs familles et de l’assemblée priante, François-Xavier, Flora, Laura, Elena, 
Alessia, Guilia, Paloma, Adebayo, Dayann, Judith, Natasha, Jade, Aaron, Christina, Lucas, Camélia, Gianni, Lucas, 
Mélody, Domenico et Méline ont proclamé leur foi devant la communauté. 

Soutenons ces jeunes par nos prières afin que cette profession de Foi leur donne un nouvel élan pour s’attacher 
avec plus de force à Jésus-Christ.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

HOLYWINS 

 

Pour la Toussaint, nous avons fêté comme chaque année la fête 
d’Holywins avec les enfants de la communauté de paroisse. 

 Il y avait encore une belle diversité de Saints de tous les pays 
représentés.  

Les petits saints en herbe ont été récompensé pour leurs 
déguisements par un sachet de friandises.  

Nous avons ensuite visionné un dessin animé racontant la vie de 
« Anne de Guigné », une enfant espiègle qui est pourtant devenue 

sainte.  

Avant de clôturer l’après-midi, nous 
avons partagé un goûter avec les 
enfants et leurs parents, moment 
convivial d’échanges et de rires !  
Rendez-vous l’année prochaine pour 
Holywins 2024 ! 

 

Prions pour ces enfants et leurs 
familles, que l’exemple des saints 
qu’ils ont incarnés leur donne le 
goût de suivre à leur tour Jésus-
Christ ressuscité ! 

 
 



AVANCEMENT DES TRAVAUX DES SALLES PAROISSIALES 
 

Un grand merci aux menuisiers de l’entreprise MEYER qui ont 
installé les portes et les baies vitrées ! 

Ces travaux seront terminés pour fin janvier, pose des placards 
compris. 

Les travaux d’électricité seront également à jour pour la visite de 
l’APAVE le 19 décembre. 

Début 2024, nous commencerons l’installation de la machinerie 
chauffage et double flux. 

D’autre part, nous projetons de clôturer les travaux de la grande salle vers la fin d’année 
2024.  

 

Merci à tous pour votre soutien et vos prières ! 

 

SPECTACLE DES SANTONS DE PROVENCE 
 

La troupe des acteurs de Caritas Alsace présente la « Pastorale des Santons de Provence » : le mystère de la 
naissance du Christ selon la culture populaire provençale. Une représentation aura lieu dimanche 17 décembre à 
17h à la paroisse Sts Pierre et Paul. Entrée libre ; durée 1 heure 

INTENTION DE PRIERE DU PAPE POUR LE MOIS DE DECEMBRE 
 

Pour les personnes en situation de handicap : Prions afin que les personnes en situation de handicap bénéficient de 
l’attention de la société et que les institutions promeuvent des programmes d’inclusion pour leur participation 
active. 

ZENIT, LE MONDE VU DE ROME [© www.zenit.org] 

* Le pape demande de prier pour la paix dans le monde et en Terre Sainte 

François a demandé au Réseau mondial de prière du pape d’organiser une campagne spéciale de prière pour la paix 
dans le monde et en Terre Sainte. « Prions, dit-il dans une vidéo, pour que les différends soient résolus par le 
dialogue et la négociation et non par une montagne de morts de part et d’autre. » Dans son appel, François rappelle 
que « nous ressentons tous la douleur des guerres et que deux pays très proches de nous nous font réagir : 
L’Ukraine et la Terre Sainte. ». Ce qui se passe en Terre Sainte, ajoute-t-il, « est très dur ». Et il souligne que « le 
peuple palestinien et le peuple d’Israël » sont « deux peuples frères » et « ont le droit à la paix, ils ont le droit de 
vivre en paix ». 

************************************************************************************************************ 

 

Le Père Daniel et le Père Isacco vous souhaitent une belle fête de Noel,  
et que la nouvelle Année vous apporte la Paix et l’Amour de l’Enfant Jésus ! 

 

http://www.zenit.org/


 

 

LA PAROLE DU PAPE FRANÇOIS 
Audience du mercredi 15 novembre 2023 

 

Chers frères et sœurs, bonjour ! 

Après avoir rencontré divers témoins de l'annonce de l’Évangile, je propose de résumer ce 
cycle de catéchèses sur le zèle apostolique en quatre points, inspirés par l'Exhortation 
apostolique Evangelii gaudium, qui fête ce mois-ci ses dix ans.  

Le premier point, que nous examinons aujourd'hui, le premier des quatre, ne peut concerner que l'attitude dont 
dépend la substance du geste évangélisateur : la joie. Le message chrétien, comme nous l'avons entendu dans les 
paroles adressées par l'ange aux bergers, est l'annonce d'une « grande joie » (Lc 2,10). Et la raison ? Une bonne 
nouvelle, une surprise, un bel événement ? Bien plus, une Personne : Jésus ! Jésus est la joie. C’est Lui le Dieu fait 
homme qui est venu chez nous ! La question, chers frères et sœurs, n'est donc pas de savoir s'il faut l'annoncer, 
mais comment l'annoncer, et ce "comment" est la joie. Ou nous annonçons Jésus avec joie, ou nous ne l’annonçons 
pas, parce qu’une autre voie pour l’annoncer n’est pas capable de porter la vraie réalité de Jésus. 

C'est pourquoi un chrétien mécontent, un chrétien triste, un chrétien insatisfait ou, pire encore, en proie au 
ressentiment ou à la rancœur n'est pas crédible. Celui-ci parlera de Jésus mais personne ne le croira ! Une personne 
m'a dit un jour, en parlant de ces chrétiens : "Mais ce sont des chrétiens à visage de morue !", c'est-à-dire sans 
aucune expression, ils sont comme ça, et la joie est essentielle. C’est essentiel de veiller sur nos sentiments. 
L'évangélisation met en œuvre la gratuité, parce qu'elle vient de la plénitude et non de la pression. Et quand on fait 
une évangélisation - on veut la faire mais cela ne va pas - sur la base d'idéologies, ce n'est pas cela évangéliser, ce 
n'est pas l'Évangile. L'Évangile n'est pas une idéologie : l'Évangile est une annonce, une annonce de joie. Les 
idéologies sont froides, toutes. L'Évangile a la chaleur de la joie. Les idéologies ne savent pas sourire, l'Évangile est 
un sourire, il te fait sourire parce qu'il touche l’âme avec la Bonne Nouvelle. 

La naissance de Jésus, dans l'histoire comme dans la vie, est le principe de la joie : pensez à ce qui est arrivé aux 
disciples d'Emmaüs qui dans la joie ne pouvaient pas croire, et aux autres, puis à l'ensemble des disciples, lorsque 
Jésus se rend au Cénacle, qui ne pouvaient pas croire à cause de la joie (cf. Lc 24, 13-35). La joie d’avoir Jésus 
ressuscité. La rencontre avec Jésus apporte toujours de la joie, et si cela ne t'arrive pas, ce n'est pas une vraie 
rencontre avec Jésus. 

Et ce que Jésus fait avec les disciples nous révèle que les premiers à être évangélisés sont les disciples, les premiers 
qui doivent être évangélisés c’est nous, chrétiens : c’est nous. Et c’est très important. Immergés dans le climat 
actuel, rapide et confus, même nous en effet nous pouvons nous aussi vivre la foi avec un sens subtil du 
renoncement, convaincus que l'Évangile n'est plus audible et qu'il ne vaut plus la peine de s’engager pour 
l'annoncer. Nous pourrions même être tentés par l'idée de laisser "les autres" suivre leur propre chemin. En 
revanche, c'est précisément le moment de revenir à l'Évangile pour découvrir que le Christ "est toujours jeune et 
source constante de nouveauté" (Evangelii gaudium, 11).  

Alors, comme les deux d'Emmaüs, on retourne à la vie quotidienne avec l'élan de celui qui a trouvé un trésor : ils 
étaient joyeux ces deux disciples, parce qu’ils avaient trouvé Jésus et il leur a changé la vie. Et l'on découvre que 
l'humanité regorge de frères et de sœurs qui attendent une parole d'espérance. L'Évangile est également attendu 
aujourd'hui : l'humanité d’aujourd’hui est comme l'humanité de tout temps : elle en a besoin, même la civilisation 
de l'incroyance programmée et de la sécularité institutionnalisée ; et mème, surtout la société qui laisse déserts les 
espaces du sens religieux a besoin de Jésus. C'est le moment favorable pour l'annonce de Jésus. C'est pourquoi je 
voudrais redire à tous : « La joie de l’Évangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Ceux qui 
se laissent sauver par lui sont libérés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l’isolement. Avec Jésus Christ la 
joie naît et renaît toujours. (ibid., 1) ». N'oublions pas cela. Et si l'un d'entre nous ne perçoit pas cette joie, qu’il se 
demande s'il a trouvé Jésus. Une joie intérieure. L'Évangile emprunte le chemin de la joie, toujours, c'est la grande 
annonce. J'invite chaque chrétien, où qu'il soit, à renouveler aujourd’hui même sa rencontre avec Jésus-Christ. Que 
chacun d'entre nous prenne aujourd'hui un peu de temps et médite : "Jésus, Tu es en moi : je veux Te rencontrer 
tous les jours. Tu es une Personne, pas une idée ; Tu es un compagnon de route, pas un programme. Tu es Amour 
qui résout tant de problèmes. Tu es le principe de l'évangélisation. Toi, Jésus, tu es la source de la joie". Amen. 


